

LATINOAMÉRICA | Colombia

Ecopetrol denunció 7 atentados contra oleoductos colombianos

La infraestructura petrolera sufrió este año 25 atentados que dejan millonarias pérdidas económicas y daños en el medio ambiente



Ecopetrol detalló que "en total fueron perpetrados seis atentados contra el sistema Caño Limón-Coveñas y uno contra el oleoducto Bicentenario" (Cenit/Ecopetrol/ EFE)

5 de mayo de 2020 8:54 PM | Con información de EFE

15 minutos. La petrolera estatal colombiana **Ecopetrol** denunció este martes que dos de los más importantes oleoductos del país fueron objeto de siete atentados.

Debido a estos ataques en Caño Limón-Coveñas y Bicentenario, se activó un plan de contingencia para atender la emergencia.

"Desde el pasado sábado se han presentado siete ataques contra los oleoductos Caño Limón-Coveñas y Bicentenario en los departamentos de Arauca, Norte de Santander y Boyacá", informó la compañía en un comunicado.

- [La violencia le cuesta a México el 21 % de su PIB](#)
- [Ex boina verde: operaciones contra Maduro siguen en curso](#)

Con estos ataques, la infraestructura petrolera sufrió este año 25 atentados que dejan millonarias pérdidas económicas y daños en el medio ambiente.

Ecopetrol detalló que "en total se registraron seis atentados contra el sistema Caño Limón-Coveñas y uno contra el oleoducto Bicentenario".

El oleoducto Caño Limón-Coveñas, de 770 kilómetros de longitud, transporta el **petróleo** desde los pozos de Arauca (en la frontera con Venezuela) hasta Coveñas, un puerto en el Caribe.

Las acciones contra los dos oleoductos ocurren en regiones fronterizas con Venezuela en las que hace presencia el Ejército de Liberación Nacional (ELN).

Por cierto, guerrilla que no prolongó el alto el fuego unilateral que declaró durante abril pasado.



Las acciones contra los dos oleoductos ocurren en regiones fronterizas con Venezuela (Cenit/Ecopetrol/ EFE)

Plan de contingencia

Cenit, compañía filial del Grupo **Ecopetrol**, informa que activó el plan de contingencia en los oleoductos para atender las emergencias ocasionadas por siete atentados.

"Rechazamos enfáticamente estos ataques contra los oleoductos del país que generan afectaciones sociales, económicas y ambientales, más aún en esta crisis que se presenta en el país por la COVID-19, lo que hace más complejo adelantar las reparaciones", dijo el presidente de **Cenit**, Héctor Manosalva Rojas.

A las zonas de los atentados fueron enviadas tropas del Ejército para asegurar la zona y garantizar la llegada del personal técnico que inspecciona los daños ocurridos y reparar la tubería.

Además, la compañía informó de la situación a los consejos municipales de gestión de riesgos y desastres y se activaron los respectivos planes de contingencia.

0 Comentarios [danielteste](#) [Política de privacidad de Disqus](#)

1 Acceder

Recomendar [Tweet](#) [Compartir](#)

Ordenar por los mejores

Sé el primero en comentar...

INICIAR SESIÓN CON

O REGISTRARSE CON DISQUS



Nombre

Sé el primero en comentar.

[Suscríbete](#)

[Añade Disqus a tu sitio web](#)

[Do Not Sell My Data](#)

DISQUS

LATINOAMÉRICA



Crisis Venezolana

9:06 PM

Trump designa un embajador para Venezuela

James Broward Story es actualmente el encargado interino de negocios en la Unidad de Asuntos de Venezuela en la embajada de EEUU en Bogotá



Chile

2:46 PM

Piñera nombra a una sobrina-nieta de Pinochet como ministra de la Mujer

La designación de Macarena Santelices provocó un fuerte repudio en asociaciones feministas



Crisis Venezolana

1:15 PM

Pompeo se burla de la supuesta implicación de EEUU en ataques marítimos

Afirmó este miércoles que usará "todas las herramientas" a su disposición para repatriar a los dos estadounidenses detenidos en Venezuela



Crisis Venezolana

12:16 PM

Diosdado Cabello asegura que Guaidó tiene dónde refugiarse

El dirigente chavista considera que el líder opositor incurrió en "varios delitos", incluyendo la incursión de este domingo que "pretendía" asesinar a Nicolás Maduro

[IR A LA SECCIÓN](#)

MÁS VISTAS



Suben a 46 los muertos por motín en cárcel de Venezuela



Venezuela sin luz tras nuevo "ataque" al sistema eléctrico



Venezuela niega vínculos con barcos de drogas interceptados



Régimen de Maduro dice haber detenido a ocho nuevos "mercenarios"

MÁS COMPARTIDAS



Guaidó calificó de montaje la "invasión marítima" a costas venezolanas



Murieron 2 personas en accidente de avión sanitario en Argentina



López pedirá a Trump regularizar a los mexicanos en EEUU



Expertos de la ONU piden a Maduro medidas para paliar la crisis

ACTUALIDAD

DEPORTES

EEUU

ENTRETENIMIENTO

LATINOAMÉRICA

MUNDO

UNCATEGORIZED

VIDEOS

HORÓSCOPO NOSOTROS

SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!



REGÍSTRATE EN NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS

escribe tu email

ENVIAR